
Auf Nachfrage von Frau Krebs, die Bezug auf einen aktuellen Presseartikel zur Mittagsver-

pflegung an den Neumünsteraner Schulen nimmt, teilen Herr Hillgruber und Herr Thies mit, 

dass die Neukonzeptionierung der Mittagsverpflegung nach der Sommerpause den politischen 

Gremien zur Entscheidung vorgelegt wird. Für die kommende Sitzungsreihe ist ein Sac h-

standsbericht geplant. 

 

Es wird der Wunsch einer Vorstellung der neuen Leitung des Kulturbüros im Ausschuss seitens 

des Ausschussvorsitzenden geäußert. Herr Thies stellt den neuen Leiter des Kulturbüros, Herrn 

Jochen Strauch, der am 12.05.2022 seine Arbeit aufgenommen hat, kurz vor.  

Eine offizielle Vorstellung der neuen Leitung im Ausschuss ist für die Sitzung im August 2022 

vorgesehen.  

 

Der Ausschussvorsitzende informiert den Ausschuss über die vom Land Schleswig-Holstein 

zugesagte Bezuschussung für den Sportheim-Neubau des TS Einfeld. Demnach wird für die 

Baumaßnahme, für die die Verwaltung einen entsprechenden Förderantrag gestellt hat, eine 

Förderung des Landes in Höhe von 500.000 EUR zur Verfügung gestellt.  
Ratsherr Weber lobt diese Förderung, die auf Initiative der Verwaltung und in enger Zu-

sammenarbeit mit dem TS Einfeld beantragt worden ist und hebt die hervorragende Zu-

sammenarbeit zwischen Verwaltung und Verein für diesen Erfolg hervor, die auch zukünftig für 

ähnliche Maßnahmen so zielgerichtet fortgeführt werden sollte. 

 

 

 


